
　自　　令和 ３ 年 １０ 月 ２９ 日（金）

　至　　令和 ３ 年 １０ 月 ２９ 日（金）

月 日 曜日 会議区分

10月29日 金 本会議  会　期　の　決　定　に　つ　い　て

 一 般 質 問

　　 議 長 ： 與 那 嶺 斗 翔

日   程

第　1  会　議　録　署　名　議　員　の　指　名

第　2  会　期　の　決　定　に　つ　い　て

第　3  一  般  質  問

　1　 番　　　金  城  琴  莉   議  員　　　 （渡嘉敷中学校3年）

　2 　番　　　工  藤  初  貴　 議  員　　　 （渡嘉敷中学校3年）

　3　 番　　　古  波  蔵  陽  大 　議  員 （渡嘉敷中学校3年）

　4　 番　　　関  根  美  涼 　議  員 （渡嘉敷中学校3年）

　5 　番　　  中  里  風  優  人 　議  員   （渡嘉敷中学校3年）

　6 　番　　  番  田  虎  太  郎 　議  員   （渡嘉敷中学校3年）

　7 　番　　  山  城  祐  樹 　議  員   （渡嘉敷中学校3年）

 講　評 渡嘉敷村議会副議長　當  山  清  彦　

※　新型コロナ感染症対策に伴い、同校中学2年生以外の傍聴については制限いたし
ますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。
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会期１日間

日 程

 会 議 録 署 名 議 員 の 指 名

令和3年度　渡嘉敷村子ども議会議事日程

令和３年１０月２９日（金曜日）　午 後１時４５分 開 議



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．森林公園につい
て

① 去年こども議会の質問にもありましたが、森林公園に
ついてお聞きしたいです。森林公園は、駐車場からの景色
がよく、観光スポットにもなると考えます。また、トイレ
などもあり、遊ぶ場所としてとても良い場所だと思いま
す。しかし、遊具が破損していました。これらを改善する
と、もっと良い場所になると思います。森林公園は、民間
の指定管理事業者に委託しているとのことですが、森林公
園の遊具などについてどのような話し合いを行っています
か。広場に植えられている木はどのように活用されるので
すか。

２．プレミアム付き
商品券について

① 去年、村民を対象にプレミアム付き商品券の販売があ
りました。私はプレミアム付き商品券を購入して、買い物
をしたり、ご飯を食べにいったりなどして、とてもお得な
ものだと感じました。村内の経済もプレミアム付き商品券
を活用した買い物等で消費が活発になったと思います。今
年は５月から９月末まで緊急事態宣言がでていて、村の経
済状況はよくなかったのではないかと思います。今年はな
ぜ、プレミアム付き商品券を販売しなかったのですか。ま
た、今後販売する予定はありますか。

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年　金　城　琴　莉　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

２．観光客のマ
ナーについて

１．保育園への道
（田んぼ近くの道）
で行っている工事に
ついて

最近、保育所近くの田んぼで工事を行っていましたがそれ
は何の工事ですか。斜面は、土砂崩れを防ぐために作って
いるように見えますが実際、どのような工事を行っている
のですか。また、どのように道を繋げようとしているので
すか。

 私の住む団地には、住人の駐車場その前にはキャンプ場
の駐車場があります。しかし、観光客はキャンプ場の駐車
場を使わず団地の駐車場を使います。止め方も住人の車と
車の間にバイクなどを止めたりして、車を取り出すのが大
変な時があります。
 このような事が起きないように注意喚起することはでき
ないでしょうか。

３．側溝の壊れてい
る箇所の整備につい
て

　私はよく小さい子たちと一緒に遊ぶことがあります。そ
のため、道路側を歩いていると壊れている側溝に足が入っ
てしまったり、つまづいてけがをする子をがいます。ま
た、壊れた側溝の破片でけがをしてしまったりもしていま
す。なので、壊れた側溝を整備することはできないでしょ
うか。

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年  工　藤　初　貴　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．公園について ① 渡嘉敷村の公園について質問です。私たちは休みの日
に友達と海などでよく遊びます。しかし、ボールなどを
使った遊びができる場所がありません。道路の近くで遊ぶ
と、車や自転車との交通事故に繋がる可能性があります。
そこで、子どもたちが安全に遊ぶことができる公園をつく
ることはできないでしょうか。

① 裏海岸のごみについて質問です。裏海岸のビーチには
多くのごみが散乱しています。裏海岸には、多くの観光客
も訪れます。ですが、せっかくきれいなビーチがごみのせ
いで汚く見えてしまいます。なので、ビーチクリーン活動
を企画することはできないのでしょうか。また、あずまや
にゴミ箱を設置したりするなどしてごみを捨てるところを
設けるなどはできないのでしょうか。

２．裏海岸のごみに
ついて

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年　古　波　蔵　陽　大 　 　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．旧保育所につい
て

① 新しく保育所が建て替えられてから、旧保育所は柵や
遊具などはなくなったものの、今も残ったままの状態に
なっています。
建物は古くなっていて、今のままだと景観が損なわれてし
まいます。特に使われていないのであれば、駐車場の拡
大、修復などをして子供たちの遊び場にするなど、もっと
有効活用ができると思います。
 この旧保育所の施設、またその土地は今後どのように使
われていく予定でしょうか。

２．港待合室内テレ
ビの活用方法につい
て

① 平成29年度の子ども議会で、渡嘉敷村の港待合室内に
設置された大型テレビの活用方法について質問されていま
した。しかし、未だに民間放送が流されており、あまり改
善されたようには思えません。提案されていたように、待
合室には観光客が多いため、渡嘉敷の自然についての写真
や動画、観光スポットなどの渡嘉敷に関する映像を流した
ほうが渡嘉敷島のアピールに繋がると思います。今後の活
用についてご検討よろしくお願いします。

３．公民館の老朽化
について

① 現在、渡嘉敷村の公民館がかなり古くなってきてお
り、柱の損傷や天井、壁などが欠けたりひび割れていたり
しているのが気になります。公民館は地域のみんなが利用
したり、イベントなどで使用する機会の多い建物なので、
いつ崩れてきたり破片が落ちてきたりするか分からないの
で危険です。
村のホームページを見ると、このことについて議論されて
いましたが、どのような話し合いとなったのでしょうか。
また、修復や建て替えなどの予定はありますか。

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年　関　根　美　涼  　 　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．カーブミラーに
ついて

① 渡嘉敷団地の周りは、曲がり角が多くあります。その
ため、見通しがあまりよくありません。また、車や自転車
もよく通ります。私たちは自転車に乗るときは、曲がり角
のところで止まり、そして確認して道を通るのですが、小
さい子たちが止まらずに走ったりすると交通事故にあうか
もしれません。これらのことを改善するために、カーブミ
ラーを設置する必要があると考えました。ご検討よろしく
お願いします。

２．交流の家職員官
舎周辺の街灯につい
て

① 私たちが塾に行くとき、交流の家職員官舎の周辺が暗
く、あたりが見えずらいことがあります。渡嘉敷村にはハ
ブやイノシシなど危険生物がいます。暗いことによってそ
れらの危険生物に襲われる事故がおこる可能性がありま
す。また、不審者などがでたときに気づきにくいです。街
灯を設置することでこれらのことが改善できるのではない
かと思います。街灯の設置についてご検討お願いします。

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年 中　里　風　優　人 　 　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．学校バスについ
て

① 渡嘉志久に住む児童を学校から家まで送る3時50分ほど
に出発するバスがあると思います。このバスの出発する時
間をズラして中学生も同時に乗せることはできないでしょ
うか。
　現在の渡嘉敷中学校の帰りの会が終わり下校を始める時
間が3時50分、そこから次のバスを待つとなると１時間待
つことになってしまいあまり有意義な放課後の過ごし方と
は言えない気がします。また、「一時間待つくらいなら歩
いたほうが早い。」という考えで徒歩での帰宅をする生徒
もおり猪や熱中症等の危険を考えるとよくない状況だと思
います。ですので3時50分発のバスを4時10分に変更し中学
生を阿波連まで送った後、渡嘉志久に住む児童・生徒を送
る等の形でバスの時間を早めてほしいです。検討お願いし
ます。

２．村の行事につい
て

① 今年、コロナで中止になった村行事がいくつかあった
と思います。もしコロナが収束したときにこれらの行事は
コロナの流行前と同じように行われるのですか？現在、沖
縄県の感染者は少しずつ減ってきて緊急事態宣言も解除さ
れています。しかし、新型コロナについてまだ注意しなけ
ればなりません。今後復活する行事もあると思いますが、
どのような対策を行って実施していくか知りたいです。

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年　番　田　虎　太　郎  　 　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。



質 問 事 項 答弁者

村長

関係課長

村長

関係課長

（注）１．質問の要旨は、具体的に記載すること。

　　　２．質問の相手は、村長、教育長、関係課長とする。

※〆切り　月　日　午後　時　　　

１．横断歩道の設置
について

① 公民館前は車の通りが多く、そのため交通事故が起こ
る可能性があります。公民館は渡嘉敷村の住民が使う場所
で、村の行事やイベントで活用されます。そのため公民館
を安全に使うために公民館前に横断歩道を作ったほうがい
いと考えます。この件についてどのように考えています
か。

① 渡嘉敷島の林道について質問です。渡嘉敷島には、多
くの林道があります。その林道には、イノシシやハブなど
の危険生物をよく見かけます。自分たちは、慣れています
が渡嘉敷に来る観光客からするととても怖いと思います。
そこで林道の始まりに看板を設置したり、パンフレットに
書いたりなどの注意喚起はできないでしょうか。また檻を
増やしたりすることで少しでも危険生物を減らすことがで
きないかお聞きしたいです。

２．渡嘉敷村の林道
について

質 　問　 の　 要　 旨

令 和 3 年 10月 22 日

午 後   時   分 受領

渡嘉敷中学校　3年　山　城　祐　樹  　 　　

 一　般　質　問　通　告　書

次 の と お り 通 告 し ま す 。


